

Clamart, 1^o de Abril de 1945

21, rue de St. Cloud



Sr. D. Guillermo Fernández-Shaw

Mi muy querido y buen amigo: Con muchísimos gusto
le recibí en grata carta el 26 de Enero - con el retraso
que hoy es normal, por supuesto - por la cual he
tenido por fin noticias de usted y de los suyos, desde
ese tiempo al que tanto cariño le tengo.

Aquí estamos bastante bien, entre otros lo que permiten
las circunstancias, y esperamos estar pronto mejor,
sobre todo cuando podamos tener noticias de mi hija y
nieta, que viven en Holanda, y de las que estamos in-
comunicados hace más de un año, con las consiguientes

tes inquietudes. Los acontecimientos de aquí han transcurrido sin novedad desagradable para nosotros, aun cuando mi hijo tomó parte directa en los mismos, y todo estamos aguardando a ver el giro que toman los acontecimientos que se avocan.

Lo peor por ahora es la cuestión del papel de imprenta, que hace que no se pueda imprimir un libro, por lo cual continuo en la misma, aunque en breves esperanzas para un porvenir próximo. Lo de la "Botas Espirituales" ha quedado relegado a segundo término por ahora, así como la terminación de la "Música de Dios", pues los editores pretenden comenzar por una edición completa, - que va ya muy adelantada, - de la cual se extraerán luego los "trozos escogidos".

De nuestros asuntos teatrales, veo en pesar
que no se puede esperar ya gran cosa. Lo de "Silvia"
en verdad me sorprende, toda la calidad muy fina
de esa comedia y el éxito tan grande que tuvo en
París: muy comprendido que la "óptica" teatral es
muy diferente de un país a otro. De todo modo es-
toy muy desilusionado con lo del teatro, y solo me
queda ya, para D. Juan de la Cruz, la ilusión de
poder algún día ~~terminar~~ llevar a cabo la idea de
nuestro "Madrid Sentimental": para ello habrá que a-
guardar a que pueda yo hacer un viaje a esa, cosa
de la que he tenido que desistir ahora, pues dada la
grande restricción que hay en los viajes no me han
concedido el permiso solicitado, aun cuando el Con-

saludo formal a España me tenia olvidado ya el
visado. De todo modo, no pierdo de vista este proyecto,
con el que estoy muy encaminado, y ya nos concertaremos
para su realización cuando llegue la hora. ¿Recibirá Ud.
el plano de Madrid que nos había prometido el Arquitecto?

Nuestro buen amigo Vignier por fin ha quedado esta-
blecido en esta, ocupándose de asuntos de publicidad
en un periódico de esta capital. Le hemos visto con
bastante frecuencia, así como a su Señora, y ambos están en
buena salud. Le he comunicado lo que me escribe Ud., y no
duda de que pronto recibirá sus noticias por correo, ya que
empiezan a circular cartas.

Espero no tardar mucho en hacer un viaje por esta,
y mientras tanto le despido, con pronto abrazo, de siempre
afecto y buen amigo

Luís de Caudelero